

市内の出来事

～ つくばみらいのわだい ～

交通安全のイベントを開催！

■交通安全キャンペーン

5月11日、交通安全キャンペーンが伊奈高校前と谷和原庁舎前の2箇所で開催されました。

参加者は、伊奈高校生、市関係者など合わせて88人。

伊奈高校生が主体となり、朝の通勤中のドライバーに啓発物品を配り、交通安全をアピールしました。

交通事故の原因は、わき見運転、スピードの出しすぎ、飲酒運転など様々です。

けれども、一人ひとりが交通ルールを守っていけば、交通事故は減らせます。交通事故に気をつけましょう。



■高齢者セミナー（交通安全・生活安全合同講習会）が開催されました

5月12日、常総地区交通安全協会谷原分会・常総地区防犯協会谷原分会の主催により、谷原地区の高齢者を対象にセミナーが開催され、約60名の方々が参加されました。

歩行教育システムによる道路横断の模擬体験や、交通安全・防犯の講話とビデオ上映がありました。

道路横断の模擬体験では、車が走行している道路が、歩行者の目線で大型スクリーンに映し出され、スクリーンの前をまたぐ形で、道路に見立てたシートが敷かれました。参加者には、スクリーンを見ながら車が来ないことを確認してシート上を歩くという、実地に近い方法で、道路横断の注意点を学んでいただきました。また、腹話術人形ケンちゃんを交えた交通安全のお話では、そのおもしろおかしさに、皆さんの顔がほころんでいました。防犯については、高齢者を狙った詐欺事件が横行しているのを反映して、悪質商法などの説明・対策に重点が置かれていました。



第37回 豊島杯・バレーボールの部

●期日 4月30日

●会場 利根中学校体育館

●結果 優勝 谷和原中学校 女子バレーボール部

最優秀選手賞 古谷 怜美

優秀選手賞 飯泉 佑香

(敬称略)

☆北相馬・取手地区近隣の16チームが参加した大会です。

